

# Assemblée générale 2016

## Mot du président :

L'enfant et l'aïkido.

Mes quinze années dans l'encadrement de la section jeune m'ont amené à la réflexion suivante.

Si l'objectif d'une section enfants est de sélectionner les plus prédisposés, les plus doués avec l'espoir dans faire de futur senseï, alors, nous nous trompons sur le sens du Budo. Parce qu'un cours enfants, ce n'est pas la transmission/acquisition par imitation d'un principe ou d'une technique mais bien, à la base, l'apprentissage du corps et de l'esprit pour lui permettre de réinterpréter voire même de recréer de façon cohérente ce qu'il reçoit.

En franchissant la porte du dojo, l'enfant travaillera en priorité, et souvent sans en prendre réellement conscience, les trois principes clés des arts martiaux. La posture du corps (image de son soi intérieur/extérieur), la respiration calme et profonde, et le troisième principe qui en découle : un état d'esprit juste... Souvent, au bout d'un an ou deux, l'enfant repartira vers d'autres activités, d'autres expériences, mais j'en suis certain, il repartira avec cette expérience acquise.

Mais revenons à cette fin de saison sportive qui coïncide avec le renouvellement du bureau.

A cette occasion, je voudrais rappeler qu'avant de parvenir à maturité, la création de ce club a engagé la disponibilité en temps et en énergie d'un petit groupe de personnes. Car n'oublions pas cette réunion autour d'une table, cinq ans plus tôt, où avec beaucoup d'enthousiasme et d'ambition, nous nous sommes lancés dans cette aventure.

Seulement, un objectif commun n'implique pas nécessairement des conceptions, des visions et des ambitions communes.

Aussi, nous avons appris, et c'est finalement une grande source d'enrichissement, que souvent et à contre cœur, il fallait mettre de côté nos conceptions personnelles pour privilégier l'intérêt du groupe, conception primordial pour la cohésion de cette structure comme de toutes les structures.

Laurent, notre trésorier et co-créateur de ce club, a fait le choix de ne pas se représenter à ce poste clé. Pour tout le travail qu'il a accompli durant ces quatre années, pour ce travail bénévole, au nom du club je l'en remercie. Malgré l'effectif grandissant, je lui suis reconnaissant d'avoir mené à bien, avec constance et sérieux sa mission. Par la clairvoyance de ses remarques, par la mise en place de protocoles comptables cohérents il facilitera grandement la transmission de son poste.

Merci à tous

Christian Le Meur